

se réunissaient en conseil pour délibérer sur les œuvres communes et les intérêts de tous. Le conseil de Paris se réunit chaque semaine et par lui tous les associés comme toutes les conférences de Paris sont chaque semaine en rapport.

Ce conseil a sa caisse particulière, alimentée en grande partie par le dixième des recettes des conférences de Paris. Elle est destinée à venir en aide aux conférences qui se trouvent dans un embarras momentané.

L'œuvre principale des conférences de Paris a toujours été la visite des pauvres à domicile. Chaque membre visite toutes les semaines 2 ou trois familles.

De peur que les développements inespérés de la Société et sa division en plusieurs sections ne relâchassent le lien de l'unité primitive, on crût nécessaire d'établir des réunions générales, où les conférences vissent de temps en temps se retrouver. La première des assemblées générales eut lieu le 21 février 1836 ; on y entendit le premier rapport des présidents des quatre conférences alors exis-

ta
le
m
le
C
la
pr
pa
s'
ra
te
de
ch
la
la
sp
du
d'
m
su
el
ec
fa
ve
pa
ét